

## ABSTRAK

Muhammad Syaiful Arief      PERKEMBANGAN MAJALAH LANGITAN DI  
PESANTREN LANGITAN TUBAN 1994-2015

Pada abad ke-20 banyak media pers Islam di dominasi oleh kalangan *Harakah*. Majalah pers Islam lahir dengan berbagai variatif baik yang sifatnya radikal, edukatif, agamis dan politik. Perkembangannya sangat di pengaruhi oleh dinamika *harakahnya*. Di tahun 1990-an banyak pers berkonsentrasi pada politik dan menjadi ajang pertarungan ideologi yang pada masa itu yaitu Islam. Berbeda dengan majalah pesantren, pesantren Langitan sebagai pesantren salafi membawa media pers Islam sebagai bentuk dakwah kepada generasi *kholaf*.

Ketika memasuki era reformasi, banyak media juga memanfaatkan momentum dengan berlomba-lomba mendirikan perusahaan pers. Beberapa lahir karena memiliki peristiwa yang berbeda-beda dengan membawa visi-misi tertentu. tahun 2003 kentalnya perpolitikan saat lengsernya gusdur, seorang presiden yang arif di tambah banyak media pers yang menjelek-jelekan nama pesantren demi untuk popularitas semata. Di tahun itulah Langitan sangat kental dengan porosnya muncul dengan wajah Kaki Langit.

Berdasarkan uraian di atas, terdapat beberapa rumusan masalah sebagai berikut: pertama, Mengetahui Sejarah Terbitnya Majalah Langitan? kedua, Mengetahui perkembangan Majalah Langitan Tuban 1994-2015? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Sejarah Terbitnya Majalah Langitan dan perkembangan Majalah Langitan Tuban 1994-2015.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah yaitu model penelitian yang mempelajari peristiwa atau kejadian di masa lampau berdasarkan jejak-jejak yang ditinggalkan. Metode penelitian ini dilakukan melalui empat tahapan, yaitu heuristik, kritik, interpretasi, dan historiografi.

Dalam penelitian ini bahwa Majalah Langitan sebagai majalah dakwah yang diterbitkan oleh Pondok Pesantren Langitan Tuban, dengan nama majalah Detak sebelum mengalami perubahan nama. Kang Ali Junaidi, Mahsun, Habrun, Harun Ar-Rasyid aktif di Jaula dakwah sebai penggerak. Mengalami wajah baru di tahun 2003 dengan kaki Langit dan 2013 dengan Langitan. perkembangan secara *historis* ini karena peran besar dari KH. Abdullah Faqih secara dohir maupun batin.

**Kata Kunci:** KH. Abdullah Faqih